

D祭！乙女達の奮闘！！

みなさんこんにちは

今年は天気にも恵まれ無事D祭が終了致しました。

今年のテーマは「笑顔満載はじけろ乙女」です。

どんな笑顔が？どんなはじけ具合なのか？

それではご覧下さい。



まず最初はファッションショーです。テーマは「夏のデート」だそうです。

クラスのイケメンや美女が勢揃い



O先生を中心に「O先生が好きな人ー」「はーい」・・・

すみません間違えました。委員会の確認をしているところでした。

お隣は書道部さんです。なんとパフォーマンス中にニホンジンさんが見に来てくれました。



生徒会担当のU先生です。小さな体で今日もあちらこちら飛び回っていました。



ボランティア部のお化け屋敷です。怖さのあまり出口から少年が飛び出していました。

よっぽど怖かったんでしょよね・・・筆者は怖いので近寄りませんでした。

担当の覚先生です。



今年は外で食品の販売をしました。どれも直ぐに完売でした。
早く買って置いて良かった・・・



毎年卒業生の方々が沢山来てくれます。近況報告が先生達の頑張るエネルギーになります。
みなさん体をこわさぬよう頑張ってください。



こちらは幼児保育進学コースのブースです。
大盛況でした。筆者も毎年参加して記念品をもらっています。



書道部さんのパフォーマンスです。ニホンジンさんが見に来てくれました。



今年のパフォーマンスコンテストの一位と二位です。
どちらもパワフルな踊りでした。おめでとうございます。
一位のグループは中学校3年で初優勝ですので三連覇ですね。
それと二位がもう一つテニス部の新・笠地藏でした。
ナレーションが良かったのか??



本日のブログ二度目の登場覚先生今度はステージ発表です。
今年もニホンジンさんのライブを行いました。大盛り上がりでした。

ブログでは語り尽くせないことが沢山です。是非一度足を運んでみてください。
今年もまた一つ行事が終わってしまいました。その分生徒達は沢山のことを学んで身につけて成長してくれます。
嬉しい限りです。
次の行事はどんなことを成長させてくれるかな？

2015/07/11 (Sat) 21:20